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 1学期間、ご理解とご協力をありがとうございました。 
 本日、無事に一学期を終えることができました。学年や学級が変わり、新しい環境や学習に慣れていくことが大変な
時期だったと思います。前を向いて進もうとするお子さんを励まし支えていただいたこと、そして、学校教育活動にご

理解とご協力をいただいたことに感謝しております。ありがとうございました。 

また、先日は学校評価にご協力いただき、ありがとうございました。おかげさまで、回答率が 9０％を超えました。

保護者の皆様とお子さんたちの回答結果をもとに、成果と課題が見えてきました。分析したものを学校経営にどのよう

に生かしていくのか考え、9月の学校だよりでお伝えしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

７月１２日（金）、吹奏

楽部のミニコンサート

が開催されました。  

昼休みではありました

が、たくさんの大野っ子が

体育館に。吹奏楽部の皆さ

んはといいますと、緊張し

た様子もなく、笑顔で手を

振って出迎えていました。 

体育館が大野っ子でい

っぱいになったところで、 

ミニコンサートの幕開けです。新メンバーがたくさん入り、4 月から熱心に

練習してきた 48 名の部員たち、練習の成果を生かし『メリーさんのひつじ』と『キラキラぼし』を演奏。そして、最

後の曲は『名探偵コナン』のテーマソング。曲想ががらりと変わりアップテンポに！会場のみんなも手拍子で盛り上げ、

あたたかい雰囲気の中、ミニコンサートが終了しました。放課後、吹奏楽部の保護者の皆さまに向けて2回目の公演を。

こちらも、アンコールが鳴りやまないほどの盛り上がりに。吹奏楽部の皆さんが奏でるステキな音色に、心なごむ大野

っ子でした。 

 4年生、国語科「ぞろぞろ」では、

日本の伝統文化の一つである「落語」

について学習します。そこで、三遊

亭圓福さんによる落語教室を。 

落語の面白さ、登場人物の人とな

りや話のオチ、扇子や手ぬぐいを巧

みに使った所作など落語の面白さを引き出す要素について、実演を

交えて教えていただきました。代表児童も羽織を着せてもらい、

座布団の上で一席。落語家風情がしっかりと出ていた大野っ子

でした。最後は、真打の落語に大笑い！自分たちでも落語がした
い！と準備を始めました。落語家名が入っためくりができたところ

を見ると、一人ひとり演目が決まったのでしょう。楽しみです。 

「みんなでつくろう幸せな学校」 
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真打 三遊亭圓福さんの落語教室  

吹奏楽部 ミニコンサート 



 秀明大学女子水球部日本代表チームのメンバー4名が、キャリア教育ということで6

年生を対象に授業をしました。水球についてルールやチーム構成など、また、日本代表

になるまでの道のりや日々の苦労、日の丸の重圧など、様々な話

をしてくださいました。 「夢は簡単にはかなわないものだから

大きく。目標は少し努力するとできるものだから、できるもので

考えるといい。」と選手たち。さらに、「なりたい姿や夢について、

毎日考えるとよい。おのずと、そこに近づくまでに何をするのか

考えるから。」とのこと。なるほどぉ～と、私自身が勉強になった

時間でした。中には、近隣校で教育実習を終えた学生さんもいた

ので教壇に立つことにも慣れていたのかもしれませんが、皆さん、パワーポイント資料も話もとても上手でした。 

次は、場所をプールに移して水球体験を。まずは、日本代表選手によるデモンストレーションから。 初めに、泳

ぎながらボールを運ぶドリブル、あっという間に25ｍ移動。「顔を出しているのに、どうして泳げるのかなぁ～。」と

つぶやく大野っ子。次は、パス。ボールは片手でしか触ってはいけないというルールがあるので、キャッチもスロー

も片手。どんなに離れていても片手。しかも、泳ぎながらです。優れた体幹の持ち主なのでしょう。 次は大野っ子

たち。最初は、シュート。ボールを片手で持って、ゴールに向かってシュート！水の抵抗があり、思うようにいかな

いようです。そして、ゲーム形式！チームジャパンとチーム秀明大学の帽子をかぶっての学級対抗戦です。円陣組ん

で気持ちを一つに！ボールもつながり、キーパーの活躍も見られ、初めてとは思えないほどのプレーにギャラリーも

盛り上がっていました。最後はチームジャパンとの一戦。参加した大野っ子のたちの活躍も素晴らしかったですが、

チームジャパンの攻めの姿勢もなかなかのもの。「もう一回やりたい！」というところで終了。 

下校後は、サインを求める大野っ子が後を絶たず・・・。サインだけでなく、お姉さんたちとの女子トークにも花

が咲いていました。日本代表選手たち、今後の活躍に注目です！ 

市政 90 周年を

盛り上げる取り組みの一つとして記念ロゴ

が入った缶バッジをみんなで作ろうという

企画。本校に割り当てられた期間は16日

から19日までの4日間。当初、6年生と

一緒に全校児童分を作ろうと思いました

が、小学生の力では何とも・・・。とにかく、

パワーが必要なのです。そこで・・・、強靭な肩をもつ日本代表選手たち

にお願いをしました。予想通り、丁寧かつ美しい缶バッジが次々と！最後

は、日本代表4選手のサイン入りプレミアム缶バッジを作成！さて、誰

の手に？！日本代表選手が作った缶バッジは、9月に配付します。     

 

 

水球女子日本代表来たる！！ 

市政 90周年記念企画！ 

長い夏休み、元気にお過ごしください。 


